

Avel·lí Corma visitará el lunes la UJI tras su premio - El Mundo - Castellón al Día - 01/06/2014

Avel·lí Corma visitará el lunes la UJI tras su premio

Castellón

La Universitat Jaume I de Castellón inaugurará el próximo lunes la Escuela de Doctorado, un acto que contará con la presencia del profesor Avel·lí Corma, que desarrollará la conferencia inaugural, en el que será su primer acto público en la provincia desde que se conociera su distinción con el Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica.

El acto será presidido por el rector, Vicent Climent, acompañado por el vicerrector de Investigación y Posgrado, Antonio Barba, y el director de la Escuela de Doctorado, Jesús Lancis. El profesor de investigación del Instituto de Tecnología Química-UPV-CSIC y Premio Príncipe de Asturias desarrollará la ponencia *Aportaciones del doctorado a la formación científico técnica del estudiante-profesional*, un discurso que será seguido con atención por la comunidad científica tras su prestigioso reconocimiento.

El acto tendrá lugar a partir de las 9.30 horas en el salón de actos del Centro de Posgrado y Consejo Social de la Universitat Jaume I.
